

第74代生徒会 始動

毅然たる眼差し の先礼

加治木高校生徒会新聞



生徒会室にて

第七十四代生徒会が先月から発足しました。私たちは、顧問の永田先生と役員十四名全員で「カッコいい生徒会」を目指し、皆さんの学校生活の充実化と加治木高校の発展に尽力します。具体的な目標は、①第七十三代生徒会が目指した、今の時代に合った校則への改善②自習スペース導入の再検討③私が選挙の際に言っていた、アンケート(近日実施予定です)を基に設定するもの、の三つです。一年間、よろしくお願ひします。

さて、今週はクラスマッチ、九月前半には龍門祭(体育祭・文化祭)が予定されています。盛り上がり、記憶に残る行事をみんなで作り上げていきましょう。

(満塩 浩史)



第1号
2021.7.12.(月)

制作
下村将太郎

発行
第74代生徒会

志 新役員 十四名に聞く

「カッコいい生徒会」を目指して役員全員で協力し、大革新をします！
一年間よろしくお願ひします。
会長 満塩 浩志

これまでの経験を活かして、皆さんが過ごしやすく、楽しい加治木高校になるように尽力します！よろしくお願ひします！
副会長・文化部 榎 優太
加治木高校の「色」を大切に、より良い学校づくりに努めます。
会計 手嶋野 凜愛

加治木高校が全校生徒にとってよりよい環境であることができるように活動していきたいと思ひます。
よろしくお願ひします。
会計 下村 将太郎

コロナ禍での通常とは違った文化祭を最高に盛り上げていけるようにがんばります。
文化部 大山 海斗

まだまだ分からないことだらけですが、先輩方をしっかりサポートできるようにがんばります。
1年間よろしくおねがいします。
文化部 勝良 心音

クラスマッチと体育祭を無事に成功させます。
体育部 祝部 結友

- 一、第七十四代生徒会 始動
- 二、志―新役員十四名に聞く
- 三、専門部より
- 四、創刊に添えて

満塩会長がおっしゃったように、「カッコいい生徒会」を学校一丸となって実現しようと思ひます。慣れないことがあっても迷惑をかけるかもしれないですが、これから一年間よろしくお願ひします！
体育部 吉野 翼 下渡 承太郎

週番引継ぎ会でみんなに生徒会の「カッコよさ」を見せます。
生活・新聞部 丸目 晴可

楽しく、けじめのあるカッコいい生徒会を作れるように全力で頑張りたいと思ひます。
生活・新聞部 丸目 晴可

この生徒会でよかったと感じていただけるよう、最高の仲間たちとともに全力で頑張ります！
保健・ボランティア部 鈴木 芽衣

皆さんの声に耳を傾け、生徒全員がより良い高校生活を送れるように、活動していきたいと思ひます。
保健・ボランティア部 川口 真子

仕事は少ないので他の生徒会役員の手伝いなどたくさんできたらと思ひます。よろしくお願ひします。
道標・交通安全部 重留 風斗

皆さんの学校生活がより充実したものであるように、生徒会一同一丸となって頑張ります。
1年間よろしくお願ひします。
図書・整美部 末重 真優

創刊に添えて

専門部より
会長
アンケートを来週実施します。そこで皆さんの要望・意見を募集します。考えておいてください。
文化部
文化祭のステージ発表時、幕間で発表を行う有志を募集しています。申し込みは本日放課後締め切りです。ご応募お待ちしております。

調査と模試が終わわり、梅雨も明けつつあるこの頃、皆さんいかがお過ごしでしょうか。これから一年間生徒会新聞の制作を担当することになりました。生徒会会計の下村将太郎です。先月二十二日、第七十四代生徒会が発足しました。それに伴い、生徒会新聞もリニューアルし、本日第一号の発行となりました。タイトルは、「克己復礼」。今年度の生徒会スローガンです。自らに打ち克ち、社会の模範となる行動をとり、希望を糧に未来へと挑み続けてほしい。そんな思いが込められています。
生徒会新聞は、皆さんと生徒会をつなぐ場です。一年間楽しんで読んでもらうための様々な新企画を用意しています。次号からの連載にご期待ください。
最後になりますが、生徒会新聞へのご意見・ご要望がありましたら、生徒会役員へお伝えください。いつでもお待ちしております。それでは一年間、第七十四代生徒会の生徒会新聞「克己復礼」をよろしくお願ひします。